

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_007 | Onanisme. Perfectionnement de l'espèce. Police médicale allemande et anglaise.CollectionBoite_007-6-chem | \[cause ? illisible\] Kaan. ItemPouillet. De l'onanisme chez l'homme, 3 édition, 1897 | La masturbation est-elle aujourd'hui plus fréquente](#)

Pouillet. De l'onanisme chez l'homme, 3 édition, 1897 | La masturbation est-elle aujourd'hui plus fréquente

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb007_f0334

SourceBoite_007-6-chem | [cause ? illisible] Kaan.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Lallemand, François](#)
- [Pouillet, Thésée](#)

Références bibliographiques[Pouillet, De l'onanisme chez l'homme](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb311422089>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Pouillet, Thésée (1849 -- 1849)

TITRE De l'onanisme chez l'homme : avec une introduction sur
les abus génitaux, psychopathie sexuelle. II

LIEU DE PUBLICATION Paris

DATE 1897

EDITEUR Paris : Vigot frères , 1897

Amillet
de l'examen de l'É.
3^e ed 1897

La M^{ios} ut-elle
aujourd'hui + fréquente.

334

- La M^{ios} ut-elle est un symptôme qui se trouve
souvent chez les tuberculeux (à cause de la
faiblesse générale ; puis de l'œdème du M. A, puis
de la faiblesse des nerfs sensitifs il est vrai).

- En fait, les médecins du XVIII^e siècle ignoraient
ses effets : "grâce aux progrès incessants de
sc. au XVIII^e et surtout à l'appui des médecins modernes
et à l'heureux ven de recherches anatomiques, on
a pu vers la fin du siècle dernier à
remonter à la source de bon nombre d'affections, et
on ignorait auparavant l'origine, et que, alors, on
s'est aperçu que l'usage anormal de certains
de la génération en fait une sorte de produit de la
production d'une multitude de ces maladies".

- Il n'en reste ni moins que actuellement
elle est bien reproduite, non seulement par la
forme et "une époque de décadence", mais
en "crise civilisation" :  BnF MSS
par le progrès moderne.

